El CD 30 Grados, vencedor de las 16 horas de baloncesto en Belmez

JESUS MURILLO

El Club Deportivo "30 grados" organizador de las 16 horas de baloncesto, resultó ganador de la competición, que registró la participación de un total de seis equipos, entre los perte-necientes a la localidad y a otros puntos de la comarca de Los Pedroches. Este club jugó bajo el nombre Al Bellum. La participación fue importante, con casi un centenar de participantes y con gran asistencia de público. Los aficionados al baloncesto pudieron disfrutar con esta competición, que ofreció algunos momentos de gran calidad y, sobre todo, contó con una emoción creciente a medida que se iban desarrollando los partidos.

Por otro lado, organizado por este mismo club y patroci-nado por el Patronato Municipal de Deportes de Belmez se celebrará el sábado día 26, a las siete de la tarde, la VI Ca-rrera Popular "El Hoyo 89", con una distancia de 6'5 kilómetros, para categorías superiores y dos kilómetros para in-

fantiles y cadetes.

Esta carrera popular, que cuenta con una gran solera y tradición en sus anteriores edicones, en esta ocasión se verá incrementada por trofeos medallas que en esta ocasión abarcarán a los primeros y segundos clasificados y para los demás atletas que compiten en las diversas categorías. Lor organizadores de la prueba esperan que, al igual que ha ocurrido en las ediciones ante-

riores, la carrera popular cuenta con una alta participación y el respaldo del público. Se prevé la participación de destacados atletas en esta carrera, además de jóvenes deportistas de la localidad.